



ひまわりぐみだより

10月

尚徳福祉会 日野保育園 H29. 10

涼しい風が吹き始め、少しずつ秋らしくなってきました。季節の変わり目で体調を崩しやすい時季です。健康に留意して、保育園生活最後の運動会やバス遠足に元気で参加できるようにしたいと思います。



子どもたちは運動会に向け、緊張しながらもお家の方々に早く見せたい！というワクワクした気持ちで、当日が待ち遠しいようです。先日も皆でポスターを貼りに行くと「見に来てくれるかな」「いっぱい来たらどうしよう」と期待に胸を膨らませています。昨年とは一味違った年長組ならではの競技への参加や、他クラスの競技のお手伝いもあります。様々な場面で自信を持って臨む姿へ温かい応援を宜しくお願いします。お家の方々には、親子競技や玉入れ、パン食い競争などがありますので、軽装でお出かけください。

★競技の合間に水分補給をしますので、ヒモの付いた水筒（中身はお茶か水）のご用意をお願いいたします。

☆虫 だーいすき☆

夏の間は、お当番がカブトムシにゼリーをあげて世話をしていました。現在は、卵が幼虫になりました。来年が楽しみです。先日、西公園でたくさんのコオロギを見つけてきました。おなかや人参、ナスを食べて、ひまわり組で毎日きれいな声を聞かせてくれています。



〈廃材遊び〉

廃材で、ケーキやポテト、お弁当など色々作って、「いらっしゃいませー」とお店やさんごっこを楽しんでいます。段ボールの冷蔵庫は、美味しいものでいっぱいです。



♪食 育♪

献立を見て、子どもたちが出来る事を給食の先生方と相談しながら、おやつ作りに挑戦しています。その中で、子どもたちの様々な気付きがあり、毎回とても楽しんでいます。食材を見て、触れて、作って、食べる…。お腹に入るとどんな栄養になるのかな…？そんな事を体験から学べる良い機会になっています。

9/15 「ミルクもちの盛り付け」

柔らかいもちをちぎって、成形してきな粉をたっぷりかけて、いただきました。

9/28 「二色サンド」

食パンにマーガリン、いちごジャムやマーマレードを順番に塗って、ペッタンコと張り合せて大きな口でパクリ。おかわりする子がたくさんいました。